

小学校

一学期生活のこぼれ話

二年 A組 立松 あみ

わたしは、一学期に心にのこったことが二つあります。一つは、学えんたんけん、一年生といっしょにいろいろなばしょに行ったことです。とくにおもしろかったのは、アリーナです。シールをはって広いところを見られたので、たのしい気持ちになりました。ほかには、コンピュータしつでパソコンがなんだいあるか、いっしょにしらべました。わたしのせつめいを一年生もちゃんと聞いてくれました。

二つ目は一年生と行った海南こどもの国の遠足です。めいろうでのごっこをしました。

今年二年生になって、はじめて下の学年の子ができました。はじめは、どんな子たちかな、と思ったけど、今はなかよくなれました。これからいっしょにがんばりたいと思います。



一学期がんばったこと、二学期の目玉よう

二年 B組 はっとり ゆい

一学期がんばったことは、二つあります。

一つ目は、かん字コンクールとさん数コンクールです。かん字は、とめ、はね、はらいに気をつけて、ていねいに書こうとがんばりました。さん数は、計さんをまちがえていないか何ども見直しをしました。そのけっか、りようほうとも百点をとることができました。とてもうれしかったです。

二つ目は、水えいです。はじめてクロールで五十メートルおよぐことができました。みんなが「がんばれ、がんばれ」と、おうえんしてくれましたので、さいごまでおよぐことができました。うれしかったです。

二学期がんばりたいことは、じゆぎようで手をたくさんあげて、はっぴようすることです。そのため、夏休みにべんきようをがんばります。



いっしょなことが知れた消防署見学

四年 A組 犬飼 木瑛

七月五日、海部南部消防署と通信指令室に見学に行きました。最初に、通信指令室に行きました。知らないことがいっぱいあって、びっくりしました。中でもびつくりしたことは、コンピュータが壊れても、無線や電話を使って消防車や救急車を出勤させることです。わたしは、コンピュータがこわれたら、通信できないと思っていたので、とてもびっくりしました。

次に、南部消防署に行きました。いろいろな部屋があつて、台所やお風呂があることにびっくりしました。そして、消防署長というえらい人にも会いました。次に、きゆう助訓練を見ました。とてもスピードがあり、すごかったです。本当の火事で、あんなに早くきてくれたら、たくさんの方が助かると思います。

放水体験では、消防士さんの服を着せてもらいました。防火服が重くて、暑



かったです。わたしは、大人になったら、消防士になりたいです。いろいろなことが知れてよかったです。

見学に行つて

四年 B組 木村 興祐

ぼくは、消防の仕事をしている人は、訓練をする人や火を消す人しかいないと思っていました。でも、指れいセンターには、訓練をする人はいなくて、火事が起きた場所などをさがす人がはたらいていました。場所をさちんと知らせるために、自分の家の住所は言えるようにしたいと思いました。

消防しよにも行きました。訓練をしている人がいました。とても行動が速かったです。日本には十七台しかない消防車もありました。その消防車の中に、バギーがありました。とてもかっこよかったです。ほかの消防車にもたくさんの方があつた。消防士の服も着ました。ふつうの服とくらべて暑いし、重かったです。ポンプで水を出しました。水





2016年9月1日

広報とひしま

中学校

三年間の経験

を出すとき、すぐおられました。さちような体験ができてとてもうれしかったです。

九年A組 朝日 晴生

僕は、今思うと中学一年生の時は部活への取り組みが未熟でした。でもキャプテンになってから部活が楽しくなっていました。また、真剣にチーム作りをしてきました。僕たちは三年間、色々な人たくさん支えてもらいました。試合の結果は負けてしまいました。試みに役立てたいと思いました

西尾張

九年A組 佐藤 華梨

私はこの夏、西尾張大会に出場しました。そのときに、周りの空気の厳しさを感じました。ここまで来るこ



とができたのは、周りの皆、ペアのおかげだと思います。

キャプテンとしての一年間はたくさんのことがありました。私にとつてかけがえのない思い出になりました。本当に最高のメンバーに出会えてよかったです。

最後の試合

九年A組 鈴木 来夢

僕にとつて最後の試合では、人数が少なかつたにもかかわらず、みんな最後の一秒まで全力で戦ってくれました。

僕自身キャプテンとしてとてもいい試合ができたと思います。す。こんな

ない試合ができたのは

チームメイトや先生そして、いつもささえ

てくれた

保護者のおかげだ

と思っっています。



部活を通して 学んだこと

九年A組 大海 さや

私が部活動を通して感じたことは協力することの大切さです。創作奉仕部では作る活動がメインであるため、分からないことは学年を問わず教えあったり、聞きあったりしてきました。部長になって思ったことは、一人一人に目を向けたら、状況に応じて指示を変えたりしてみんなをまとめることの難しさです。とても貴重な体験になりました。

三年間を振り返って

九年A組 立松 昇剛

野球部に入つて前とは体つきが少し変わり、体力もつきました。部活動は自分

を大きく成長させてくれました。

結果は二回

戦敗退でしたが、この

チームで一勝できたことが嬉しく、



全力を出し尽くしたので悔いはないです。今は、この三年間が、長いようで短いものだったように思います。

二年間の努力

九年A組 野口 綺聖

私は、部長として、部のためにできたことがあればよいと思います。最初は、自分がやってよいのだろうかと思いましたが、先輩が支えてくれたおかげで最後までやりきることができました。試合の結果は、残念でしたが悔いはありません。

また、この経験を今後に生かしていけるとよいと思います。

飛鳥学園 9月の行事予定

9月 1日(木)	始業式・避難訓練 ㊦㊧
	課題テスト(~2日) ㊦
2日(金)	給食開始 ㊦㊧
23日(金)	学園文化祭 ㊦㊧
24日(土)	学園体育祭 ㊦㊧
25日(日)	体育祭予備日 ㊦㊧
26日(月)	代休 ㊦㊧
29日(木)	伊勢湾台風の体験を聞く会 ㊦
30日(金)	薬物乱用防止教室 ㊦